



ЭНРИКЕ ИГЛЕСИАС В РОССИИ!

Единственное шоу в Москве!

Международная суперзвезда нашего времени, один из самых продаваемых и влиятельных артистов, многократный победитель премии «Грэмми» и «American Music Awards», кумир миллионов, красивый, обаятельный и талантливый – Энрике Иглесиас выступит с единственным концертом в Москве 1 июня 2018 года в «Крокус Сити Холле» в рамках мирового турне. Концерт пройдет при поддержке [Радио 7 На Семи Холмах](#).

Энрике Иглесиас пленил сердца миллионов во всем мире и достиг ошеломляющего успеха, став настоящей легендой современности. Дебютный альбом «Enrique Iglesias», вышедший в 1995 году, всего за неделю был распродан тиражом в 1 миллион копий. В 2014 году певец выпустил альбом «SEX & LOVE» и хит «[Bailando](#)», который входит в Топ-10 самых популярных видео на ютубе за всю историю с 2,4 миллиардами просмотров. В общей сложности за свою карьеру Энрике Иглесиас выпустил 10 студийных альбомов, в дополнение к двум сборникам с его хитами. Общий же объем продаж альбомов известного исполнителя превысил 170 миллионов копий.

В начале 2017 года Энрике выпустил сингл «Súbeme La Radio» при участии пуэрториканского дуэта Zion y Lennox и кубинского певца Descemer Bueno. Клип, опубликованный на канале YouTube, взорвал интернет уже в первые часы и собрал почти 900 миллионов просмотров на данный момент. Объехав европейские и североамериканские страны, а также побывав с серией шоу в Африке, Азии и Южной Америке, Энрике Иглесиас готовится выступить на своем единственном шоу в России, в Москве! Уже более 1,5 миллиона поклонников имело возможность видеть незабываемое шоу Энрике!

Энрике Иглесиас также имеет богатую коллекцию престижных музыкальных наград: American Music Awards, Ace Awards, ASCAP, ASCAP среди композиторов, Billboard Awards, World Music Awards, Grammy's®, Latin Grammy Awards, NRJ Music Awards, Premio La Nuestro, Premios Eres, Premio TV Novelas и многие другие. Являясь одним из самых популярных поп-звезд современности, певец развивает свое творчество, добавляя все новые находки, интересные элементы и исследуя новые источники вдохновения.

Все концерты в Москве этого потрясающего артиста сопровождал огромный успех. Обладателю самых престижных музыкальных премий и наград, каждый концерт которого становится незабываемым ярким шоу, всегда есть чем удивить даже самую искушенную публику. Суперхиты жаркого лета, зажигательные ритмы, бархатный голос Энрике поднимут всем настроение, заставят взглянуть на мир с оптимизмом и зарядят невероятной порцией позитива! Только один грандиозный концерт в Москве! Начни свое лето ПРАВИЛЬНО!

Энрике Иглесиас - Москва, Россия - Крокус Сити Холл

Информационный партнер: [Радио 7 На Семи Холмах](#).

Enrique Iglesias in Russia!

Only one show in Moscow!

The international superstar singer of our time, one of the bestselling and most influential artists, multiple winner of the award "Grammy's®" and "American Music Awards", the idol of global masses, beautiful, charming and talented Enrique Iglesias will perform with the only one show in Moscow on 1 June 2018 at



the “Crocus City Hall”. The concert has [Radio 7](#) as the official media partner.

Enrique Iglesias has fascinated the hearts worldwide and has achieved overwhelming success, becoming a true global icon. The debut album “Enrique Iglesias”, released in 1995, sold over 1 million copies worldwide in less than one week. In 2014, the singer launched the album “SEX & LOVE” with the worldwide hit “[Bailando](#)”, which is in the Top 10 most watched YouTube videos of all time with 2,4 billion views. Enrique Iglesias has already sold more than 170 million albums all over the world and released 10 albums, in addition to two compilations with his biggest hits.

At the beginning of 2017 Enrique Iglesias released the single “Súbeme La Radio” feat Zion y Lennox and Descemer Bueno, that has surpassed almost 900 million views on YouTube. After passing through European and North American countries, and with a series of shows in Africa, Asia and South America, Enrique Iglesias gets ready to perform his only show in Russia, in Moscow. The tour has already had over 1.5 million fans in attendance so far.

Enrique Iglesias also has a vast collection of prestigious musical awards: the American Music Awards, Ace Awards, ASCAP, ASCAP among composers, Billboard Awards, World Music Awards, Grammy’s ®, Latin Grammy Awards, NRJ Music Awards, Premios Lo Nuestro, Premios Eres, Rhema TV Novelas and others. Being one of the most popular popstars of our time, Enrique continuous developing his creativity, adding new finds, interesting items and exploring new inspirational waves.

All concerts in Moscow have been accompanied by a huge success. The winner of the most prestigious music awards, which every concert becomes an unforgettable brilliant show, always knows how to surprise even the most experienced public. Mega hits of the summer, fiery rhythms, velvety voice Enrique will raise everyone’s spirits, forced to look at the world with optimism and to inspire incredible positive! Only one spectacular concert in Moscow! Begin your summer RIGHT NOW!